

MARKO CORTÉS

Si PRI no reconsidera, suspensión de alianza será definitiva. **PÁG. 44**

“TRANSGREDE LA MORATORIA”

Si no reconsidera PRI, suspensión definitiva a la alianza: Marko

“Los compromisos públicos de evitar la militarización se están trastocando fuertemente”, señala el líder panista

Se ha conformado una Guardia llena de militares, acusa el dirigente blanquiazul

Si el PRI no reconsidera su postura, la suspensión temporal de la coalición Va por México será de forma definitiva, advirtió el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

El líder del partido blanquiazul sostuvo, en entrevista con el periodista Guillermo Ortega, que la coalición, conformada hasta ahora por PAN, PRI y PRD, surgió, en primera instancia, en el Poder Legislativo, con el objetivo de frenar la aprobación de reformas que busquen “destruir al Instituto Nacional Electoral (INE)” y, además, evitar continuar con la militarización del país.

“Se valora que si el PRI no reconsidera, pues pasaremos de la suspensión temporal a la suspensión definitiva de la coalición Va por México, porque los compromisos públicos de evitar la militarización, de buscar una policía nacional civil, se están trastocando fuertemente”, afirmó.

De acuerdo con Cortés Mendoza, los integrantes de la coalición pactaron una agenda legislativa y

una plataforma electoral en 2021, la cual recibió millones de votos, por lo cual representa un mandato popular.

Además, recordó que, hace dos meses y medio, las dirigencias de los tres partidos firmaron un acuerdo público para llevar a cabo una moratoria constitucional, para cuidar al INE y a los tribunales electorales, así como evitar que continúe la militarización.

Cortés Mendoza insistió, por tanto, en la necesidad de que el PRI corrija y retire la iniciativa de reforma constitucional presentada por la diputada priista Yolanda de la Torre, que permite al Poder Ejecutivo disponer de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028.

“Y esta iniciativa de reforma constitucional presentada por el PRI transgrede precisamente la moratoria, transgrede la plataforma electoral de Va por México de 2021, firmada de cara a la sociedad y lastima la confianza popular de millones de mexicanos”, subrayó.

“Y es por eso que hemos dicho que mientras el PRI no revalore, no reconsidere o no corrija, habrá esta

suspensión temporal. En el caso de votarla sus legisladores habrá sin duda una suspensión definitiva, porque perdería la razón de ser la coalición Va por México”, aseguró.

Remarcó que la coalición Va por México se conformó con el objetivo principal, no de ganar elecciones, sino de frenar las reformas constitucionales impulsadas desde Palacio Nacional, para lo cual Morena y sus aliados en ambas cámaras no tienen mayoría calificada y, por lo tanto, requieren de los votos de oposición.

Además, el político michoacano refirió el valor y la determinación de los legisladores del PAN, PRI y PRD durante el Domingo de Resurrección, cuando votaron en contra de la *ley Bartlett*.

“Nos aliamos, nos coaligamos, no para ganar elecciones, lo hicimos para poder tener más legisladores y poder cuidar a México, poder frenar la destrucción, poder contener y poder ser equilibrio de poder, así como lo hicimos en la pasada *ley Bartlett*, contaminante, destructiva, regresiva”, sostuvo.

“Cuando decidimos definir con claridad nuestra posición ese Do-



mingo de Resurrección, donde los legisladores nos hicieron sentir orgullosos y nos dimos cuenta que la coalición Va por México valió la pena y tenía un porqué, ahora esa razón, ese porqué se vería fuertemente lastimado y por eso la suspensión temporal”, agregó.

Argumentó que, pese a que el Constituyente Permanente votó por unanimidad a favor de la conformación de una Guardia Nacional de carácter civil, se ha conformado una Guardia llena de militares, cuyo resultado ha sido un país “in-cendiado” por la violencia.

Redacción

“Nos dimos cuenta que la coalición valió la pena y tenía un porqué...”

“Ahora esa razón, ese porqué se vería fuertemente lastimado”

MARKO CORTÉS

Dirigente nacional del PAN

